

Information aus dem Postnetz

12. April 2017

Churwalden: neues Postangebot im Coop

Die Post hat entschieden, die Poststelle Churwalden per September 2017 durch eine Postagentur in der Coop-Verkaufsstelle zu ersetzen. Am 21. April wird die Post die Bevölkerung an einer Informationsveranstaltung im Detail über die neue Lösung informieren.

Die Postfiliale Churwalden weist seit mehreren Jahren rückläufige Nutzungszahlen auf und kann nicht mehr wirtschaftlich betrieben werden. Im Dezember 2016 hatte die Post deshalb die Öffentlichkeit darüber informiert, dass sie eine neue Lösung für die Postversorgung in Churwalden sucht.

Nun steht fest, dass Postdienstleistungen in Churwalden ab September 2017 in einer Postagentur in der Coop-Verkaufsstelle im Wiher erhältlich sein werden. Das Angebot der neuen Postagentur umfasst die täglichen nachgefragten Postgeschäfte rund um Briefe und Pakete sowie Einzahlungen und den Bezug von Bargeld. Die Kunden profitieren dabei von den längeren Öffnungszeiten der Coop-Verkaufsstelle.

Informationsveranstaltung am 21. April

Die Post wird an einer öffentlichen Informationsveranstaltung im Detail über das Angebot der neuen Postagentur informieren und Fragen aus der Bevölkerung beantworten. Dieser Anlass findet am Freitag, 21. April 2017, um 19.30 Uhr im Gemeindesaal Churwalden (Schulhaus Witi) statt.

Die Post wird zusätzlich Ende April einen Flyer in alle Haushalte in Churwalden, Malix und Parpan verteilen, um die Bevölkerung über das neue Postangebot zu informieren.

Auskunft:

Markus Werner, Kommunikation Postnetz Ost, Tel. 058 341 26 84; markus.werner@post.ch